
Miércoles 04 de Agosto de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

AVE L L AN EDA

13

Se inauguró el Parque Lineal "Terrazas de Croatto", y
con Lammens un gimnasio en Domínico Alto Rendimiento
 El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, acompañó
al in-tendente de Avellaneda Alejo Chornobroff y a la jefa de Gabinete y precandidata a
concejal Magdalena Sierra en la inauguración del Parque Lineal Municipal "Terrazas de
Croatto". Y junto al ministro de Turismo y Deportes de la Nación, Matías Lammens,
inauguró el gimnasio de musculación y los vestuarios del Domínico Alto Rendimiento.
  El nuevo parque lineal conecta, al igual que la calle, la avenida Belgrano con la calle San
Martín. Fue financiado con fondos propios, y se invirtió 16.752.774,79 pesos. La obra consistió
en la intervención del viejo terraplén de las vías del tren, en donde se socavaron ciertas á-
reas, se armaron sectores de esparcimiento con elementos de descanso con bancos y mesas,
y se realizó una parquización total del sector.
  Durante la jornada, las autoridades recorrieron las nuevas instalaciones, dialogaron con
los vecinos que se acercaron al nuevo espacio verde de Avellaneda Centro, y disfrutaron de
los espectáculos artísticos que se presentaron en vivo, como el ballet de danzas de los Pun-
tos Culturales, y el cierre a cargo del grupo de percusión "Cafundó".
  Posteriormente, con Lammens inauguraron el gimnasio de musculación y los vestuarios
del Domínico Alto Rendimiento. Luego se firmó un convenio con el Ministerio de Turismo
y Deportes de la Nación y entregaron subsidios a 26 instituciones de Avellaneda.
  La obra realizada tiene como finalidad la reestructuración y mejora integral del edificio con-
tenedor de los vestuarios para ambos sexos y el gimnasio de musculación ubicado en el pre-
dio deportivo del Parque Domínico. Los trabajos significaron una inversión de 37.407.155,77 de pesos.
  Durante la jornada, las autoridades recorrieron las instalaciones donde funcionan el Instituto Municipal de Medicina del Deporte, la nueva Secretaría de Deportes, el gimnasio de
musculación y la sala de levantamiento olímpico.
  Una vez finalizada la recorrida, se llevó a cabo una entrega de subsidios a distintas instituciones locales, donde la inversión del municipio fue de 20.352.050 pesos. Los que recibieron
esta ayuda económica fueron: Club 6 de Enero, Albión, Amado Nervo, Amor y Progreso, Bella Vista, Carabelas, Echeverría, Los Rojos, San Martín, Pichocho, Quincho de Tranquila,
Regatas, San Emilio, San Telmo, Victor Hugo, Villa Gonnet, Jorge Newbery, Nicolás Avellaneda, Surdanza, Juana Azurduy, Biblioteca Pueyrredón; Bomberos Voluntarios de Avellaneda,
Justo Lynch, Club Pienovi, Bomberos de Gerli y Eslabones de Wilde.
  En esta jornada también se firmó un convenio con el Ministerio de Turismo y Deportes de la Nación, para llevar adelante un proyecto de construcción a nuevo del Polideportivo Gati-
ca.
  El ministro Ferraresi destacó: "Necesitamos una comunidad organizada. Hoy tenemos un Estado presente que trabaja con la finalidad de hacerle frente a los tiempos que se nos vie-
nen". Asímismo, afirmó: "Esta ciudad se fue construyendo mediante la solidaridad de cada una de las instituciones que forman parte de toda Avellaneda".
  Por su parte, Magdalena Sierra, aseguró: "Mediante esta política pública, demostramos que hay un Estado presente. La unión entre las sociedades intermedias y el municipio se forta-
leció más que nunca, y así de organizados debemos poner a la Argentina de pie".
  Para culminar el acto de inauguración, el ministro Lammens, dijo: "Hoy los avellanedenses deben estar orgullosos. Porque todo esto es esfuerzo de ustedes, acompañados del apoyo
de Jorge, Magdalena y Alejo. Hay que seguir apostando y creciendo, porque este es un gobierno que pondrá al país de pie y falta muy poco para eso suceda".

Obras en el Centro de Jubilados Unión de Domínico
En su visita, Chornobroff y Sierra dialogaron con los vecinos y recorrieron las flamantes

instalaciones donde la Comuna invirtió 1.331.000 pesos

  El intendente Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete y precandidata a concejal, Magdalena Sierra, participaron del acto inaugural de los trabajos realizados en el Centro de Ju-
bilados Unión de Domínico, donde se llevó a cabo una remodelación que incluyó el reacondicionamiento de los sanitarios y las parrillas, la colocación de un tanque cisterna, y de cerá-
micas, entre otras mejoras.
  Durante la visita, Sierra dijo: "Queremos que las instituciones estén en buenas condiciones porque ustedes nos ayudan a estar cerca de cada vecina y
vecino. Queremos seguir trabajan-do unidos para transformar Avellaneda".
  Más adelante, Sierra destacó que “tenemos una campaña de vacunación fabulosa en la
Provincia, que nos permitió todo esto, mediante un Estado presente".
  Por su parte, el Jefe comunal sostuvo que “Magdalena Sierra nos acompaña para ser cada
día mejor”, al tiempo que agradeció a los adultos mayores “por poner el hombro y ser los pri-
meros en cuidarse”.
Del acto participaron el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici; la subsecretaria de la
Tercera Edad, María Pía Genovese; y el presidente de la institución, Carlos Novoa.
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Se presentó la lista de precandidatos a concejales

Ferraresi: "Magdalena
sintetiza nuestra gestión"
  Acompañado por los todos los in-
tendentes de la democracia, el Mi-
nistro de Desarrollo Social y Há-
bitat de la Nación, Jorge Ferrare-
si, presentó la lista de precandi-
datos concejales del Frente de To-
dos de Avellaneda en el Parque
La Estación. Nómina que es en-
cabezada por la Jefa de Gabinete
local, Magdalena Sierra.
  "Magdalena sintetiza nuestra
gestión. Ella le pone el corazón,
trabaja fuertemente por todos los
vecinos y vecinas", expresó Fe-
rraresi al presentar a los integran-
tes de la lista.
  Sobre la elección, el Ministro na-
cional reconoció que "esta elección es clave y define el futuro de nuestro país, por eso decimos que no
existe proyecto de ciudad sin un proyecto de país y el nuestro tiene que ver con la recuperación del tra-
bajo, la conquista de derechos y más oportunidades".
  Y agregó: "Es una elección difícil, pero lo importante es no perder las convicciones, hay que poner en va-
lor todo lo hecho: el trabajo industrial, medicamentos, viviendas, educación".
  Por otro lado, Ferraresi hizo referencia al acompañamiento de los intendentes que gobernaron la ciudad
con el advenimiento de la democracia: Alejo Chornobroff y los ex jefes comunales, Luis Sagol, "Cacho" Ál-
varez y Oscar Laborde, presentes en el acto. "Hoy tenemos el orgullo de tener a todos los intendentes de
la democracia, todos nos sentimos parte de esta Avellaneda, nuestro origen es el mismo, el de representar
a los más humildes", sostuvo.
  Al hablar de la lista, Ferraresi señaló sobre los integrantes de la lista que "son todos compañeros que ca-
minan de frente por los barrios. Todos queremos una Argentina más justa y equitativa". Al tiempo que lla-
mó "a redoblar los esfuerzos".
  Luego del discurso, como cada 26 de julio se realizó la tradicional marcha de las antorchas en homenaje
a un nuevo aniversario del fallecimiento de Eva Duarte de Perón. En el monumento a Evita sobre la avenida
Mujeres Argentinas se colocaron ofrendas florales y se recordó a la abanderada de los humildes.
  En la jornada estuvieron presentes; el presidente del HCD, Hugo Barrueco; el director Nacional de la Lu-
cha contra el Narcotráfico, Pablo Vera; el senador provincial Emmanuel Santalla y diferentes referentes y
dirigentes políticos y gremiales.

La foto que no
pasó desapercibida

Durante la presentación de la lista del Frente de Todos Avellaneda,
Jorge Ferraresi no dudó en reconocer la presencia de los intendentes
que gobernaron el distrito desde el regreso de la democracia.
  Mirando desde sus asientos se encontraban los intendentes Alejo
Chornobroff, Luis Sagol, "Cacho" Álvarez y Oscar Laborde. Todos
juntos nuevamente como entiempos anteriores.
  "Hoy tenemos el orgullo de tener a todos los intendentes de la de-
mocracia, todos nos sentimos parte de esta Avellaneda, nuestro origen
es el mismo, el de representar a los más humildes", sostuvo Ferraresi.

Las obras y el deporte
  El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete y precandidata
a concejal Magdalena Sierra recibieron al ministro de Desarrollo Territo-
rial y Hábitat, Jorge Ferraresi, y el ministro de Infraestructura y Servicios
Públicos de la Provincia de Buenos Aires, Agustín Simone para inau-
gurar las nuevas oficinas para la Secretaría de Deportes local y la
reestructuración general del Instituto Municipal de Medicina en el
Deporte, en el Parque Domínico. Dicha reestructuración incluye la
construcción de un nuevo gimnasio de rehabilitación y de nuevos
consultorios.
  Durante la ceremonia de inauguración, el ministro Simone dijo que
"Avellaneda es un ejemplo de gestión municipal". Mientras que el mi-
nistro Ferraresi sostuvo que "se ponen en juego las definiciones para
el futuro. Lo que hicimos es un piso para arrancar".
  En ese marco, Magdalena Sierra destacó el trabajo en conjunto entre
las distintas áreas del Municipio, y valoró la importancia del Observa-
torio Social de Políticas Públicas en la articulación de las áreas. "Desa-
rrollamos estrategias para estar cerca de los vecinos", siguió y agregó:
"A seguir trabajando que vamos a vivir mejor".
  Por su parte, el director del Instituto, Ricardo Carrera expresó que
"es un sueño tener hecho a nuevo el edificio", al tiempo que subrayó
la importancia de la medicina del deporte para los atletas y para quienes
recién se inician. Asimismo, señaló: "No dudo que este lugar será el
mejor del país, por la calidad de la infraestructura y del personal". En
su discurso, la secretaria de Salud, Virginia Algarañaz, definió el espa-
cio como "un lugar de vanguardia", y resaltó el equipo multidisciplina-
rio que allí funciona.
  Luego, los funcionarios recorrieron el Natatorio Avellaneda Olímpica
(NAO), el Polideportivo Municipal Gatica y el Domínico Alto Rendi-
miento (DAR) que cuenta con una pista de atletismo, canchas de hó-
ckey, de fútbol y una jaula de lanzamientos de bala, martillo y disco,
entre otras disciplinas.

Está abierta la inscripción para el
programa de sostenimiento económico
La Municipalidad de Berazategui informa a los comercios del distrito que en la provincia de Buenos Ai-

res se lanzó el Programa de Sostenimiento Económico para actividades afectadas por la pandemia de CO-
VID-19. La medida consistirá en ayudar a monotributistas, cooperativas y micro y pequeñas empresas ra-
dicadas en territorio bonaerense, a través de un aporte extraordinario y no reembolsable que podría llegar
hasta los 150 mil pesos.
  Fundamentalmente, esta importante iniciativa se encuentra dirigida a las siguientes actividades: guarderías
infantiles, salones de fiesta, gastronomía, salones y boliches bailables, ópticas y fotografía, transporte es-
colar, venta de indumentaria, librerías, calzado y marroquinería.
  Entre los principales requisitos, los solicitantes tendrán que haber iniciado su actividad antes del 31 de
marzo de 2020, estar inscriptos en la página Buenos Aires ActiBA (actiba.mp.gba.gob.ar) y registrar una caí-
da en sus ingresos -o un crecimiento menor al 10%- en el año 2020 con respecto a 2019.
  Aquellos interesados en inscribirse deberán acceder al sitio Web portal.gba.gob.ar, ingresar a "Programa
de Sostenimiento Económico" y completar el formulario. Ante cualquier duda o consulta, los vecinos de Be-
razategui pueden comunicarse vía mail a desarrolloproductivo@berazategui.gob.ar.
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Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes
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Como nuevo
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LAVA AUTOS
"CAR -  SERVICE"

Se firmó un convenio con la OPDS para expedir
certificados de aptitud ambiental a las empresas
 El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, firmó un convenio con el Organismo Provincial para el Desarrollo
Sostenible (OPDS), mediante el cual el Municipio le transfiere la facultad de expedir los Certificados de Aptitud Am-
biental (CCA) a las industrias berazateguenses. Documentos serán un requisito necesario para estos establecimientos
y potenciarán el desarrollo productivo en la Ciudad.
  Para la concreción de este acuerdo, se realizó un encuentro virtual con el director ejecutivo del OPDS, Juan Brardinelli;
y el director provincial de Evaluación de Impacto Ambiental, Luis Couyoupetrou.
  Para evitar la contaminación ambiental debe realizarse un estudio que analice el impacto ambiental presente o futuro
de un establecimiento o un proyecto determinado. Cualquier emprendimiento que esté previsto realizarse, debe obte-
ner el Certificado de Aptitud Ambiental (CAA) de acuerdo a su categorización, antes de su ejecución. Se trata de un
requisito obligatorio indispensable para que las autoridades municipales puedan conceder, en uso de sus atribuciones
legales, las correspondientes habilitaciones industriales.
  Es así que el OPDS actúa como autoridad de aplicación de la normativa ambiental de la provincia de Buenos Aires y
otorgará el CCA a los establecimientos calificados de tercera categoría, según el artículo 15º. Mientras que para los que
sean calificados de primera y segunda categoría será otorgado por el propio Municipio.
  También firmaron el convenio, los intendentes e intendentas: Azucena Traverso (Castelli), Javier Gastón (Chascomús),
Sergio Fabián Bordoni (Tornquist), Gustavo Javier Notararigo (Saavedra -Pigüe), Oscar Daniel Cappelletti (Brandsen),
Juan Ustarroz (Mercedes), Francisco Ratto (San Antonio de Areco) y Eduardo Campana (General Villegas).

Se presentó la lista de Juntos que
encabeza Julián Amendolaggine
  El espacio de Juntos en Beraza-
tegui presentó la lista que enca-
bezará a nivel local Julián Amen-
dolaggine, último candidato a in-
tendente. Encuentro que contó
con la presencia de varios pre-
candidatos, como Zulma Vega,
Marcos Biondo, Valeria Bertoia
y también los postulantes a Con-
sejeros Escolares, Pablo Kupec
y Alejandra Pedrueza, y con la
presencia de los diputados Cris-
tian Ritondo, Marcela Campagno-
li, el Senador Provincial Walter
Lanaro y la candidata a Diputada
Nacional Gabriela Besana.
  "Tenemos un gran desafío por delante, no sólo en Berazategui sino que también en la Provincia y en todo
el país. Vengo a acompañar a Julián, nuestro candidato, y a todo este equipo que está listo para darle algo
mejor a Berazategui", afirmó Ritondo.
  En tanto, Julián no dudó en afirmar: "Agradezco a todos los que se acercaron para acompañar a este equi-
po, que está unido para trabajar para todos nuestros vecinos. Hay muchas cosas por mejorar en Berazategui,
y estamos convencidos de que vamos a lograrlo".
  Finalmente, Marcos Biondo comentó que "estamos ante un gobierno saliente, agotado y obsoleto. Es ho-
ra de construir nuevos liderazgos jóvenes, y los vamos a construir con Campagnoli, con Ritondo, con Ju-
lián, lo vamos a construir juntos".

Dieron el paso: Los boinas blancas se
presentaron para la interna en Juntos
Se presentó la lista de precandidatos a Concejales y Consejeros Escolares que impulsa al precandidato a

Diputado Nacional Facundo Manes. La lista para legisladores del distrito es encabezada por Dante Morini,
Rosana Folino, el docente y politólogo Gustavo González; Adriana Gómez; Mario Molver; y como Consejero
Escolar Miguel Ángel Puppo.
  La lista de precandidatos de Juntos #DarElPaso se  presentó en la Plaza de las Colectividades. Durante el
encuentro, Morini se mostró orgulloso en "integrar una lista donde participan ciudadanos que decidieron
involucrarse y no renunciar a la Argentina. Logramos sumar en este desafío a profesionales, docentes, diri-
gentes, emprendedores, trabajadores y líderes de organizaciones barriales. Porque como dice Facundo Ma-
nes, no podemos abandonar lo que creemos. No importa la edad, si vive en el centro o en el lugar más recón-
dito del distrito. Lo que nos une es siempre mucho más importante que aquello que nos separa. Y hoy es
tiempo de dar el paso y juntos hacer un cambio".
  El abogado destacó la figura de Facundo Manes, porque "representa el futuro, la ciencia, la tecnología, la
educación pública, y viene a luchar contra el pasado y la vieja política". Además recordó que esta elección
es de "suma importancia porque elegiremos legisladores que le pondrán freno al avance de la Cámpora en el
país, y en definitiva es Manes o el kirchnerismo".
  Cabe destacar que el frente 'JUNTOS' que lidera Manes está constituido entre otras fuerzas por la Unión
Cívica Radical (UCR), el Peronismo Republicano (PR), Generación para un Encuentro Nacional (GEN) y el
Partido Diálogo (D) quienes forman la boleta 'Dar el paso' que participará en las elecciones primarias,
abiertas, simultáneas y obligatorias (PASO) que se desarrollan el próximo domingo 12 de septiembre.

Clausurados
  Para cumplir con las disposiciones impuestas ante la emergencia
sanitaria por el COVID-19, la Municipalidad sigue realizando controles
en todo el distrito. Y por las denuncias de vecinos, se desarticuló una
fiesta clandestina y se clausuraron 5 kioscos, además de un local gas-
tronómico, por incumplir las restricciones.
  La fiesta ilegal se estaba desarrollando en Av. Antártida Argentina
entre Cno. Gral. Belgrano y 254, hasta que se presentaron los inspecto-
res municipales y, junto con la Policía Bonaerense, la dieron por
finalizada.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Según el nuevo informe del Ob-
servatorio de Políticas Públicas de
la Universidad Nacional de Avella-
neda (UNDAV), las políticas eco-
nómicas aplicadas durante el cua-
trienio gobernado por la alianza
Cambiemos redujeron el tamaño
del mercado interno de manera
considerable. Es decir, la desregu-
lación financiera y de las tarifas de
los servicios públicos, la apertura
comercial, el endeudamiento exter-
no y las continuas devaluaciones
implicó que bajo la administración
anterior cerraran más de 24.000 em-
presas con sus consecuencias ne-
gativas sobre el empleo y el con-
sumo.
  A partir de la irrupción de la pan-
demia, el ejecutivo nacional des-
plegó una batería de medidas con
el objetivo de amortiguar los im-
pactos del confinamiento. El Pro-
grama de Asistencia de Emergen-
cia al Trabajo y la Producción
(ATP), que iniciara en abril del año
2020 alcanzó en los primeros meses
a 2,3 millones de trabajadores de
340.000 empresas. Asimismo, los
créditos subsidiados a tasa cero
para monotributistas y al 24% para
empresas emergieron como un ins-
trumento clave para asistir a los
sectores más afectados por la pan-
demia. Por último, el recargo de
asistencia a los comedores popu-
lares y la implementación del In-
greso Familiar de Emergencia (IFE),
qué benefició en tres rondas a 9
millones de personas evitaron que

Informe UNDAV

Principales indicadores del repunte industrial
escenario recesivo originado por
la anterior administración se agra-
vara.
  Si bien, el contexto pandémico
persiste en tanto el flagelo del coro-
navirus no sea controlado a nivel
mundial, es promisorio el desempe-
ño de la industria nacional con res-
pecto al corriente año.
  El Indicador sintético de la activi-
dad de la construcción (ISAC) que
elabora el INDEC arrojó para mayo
del año 2021 una expansión de
70,9% con respecto al mismo mes
del año pasado. El índice serie ori-
ginal mostró un incremento de
70,9% en el acumulado de los pri-
meros cinco meses del corriente
año con relación a igual período
del año 2020. Sin embargo, el índi-
ce de la serie desestacionalizada
presentó una caída de 3,0% res-
pecto al mes anterior.
  En mayo del corriente año, los in-
sumos para la construcción pre-
sentaron subas exponenciales a
causa de la relativa paralización de
la actividad por la emergencia epi-
demiologia. Los mayores aumen-
tos se registraron en Hormigón ela-

borado, Asfalto, Mosaicos graníti-
cos y calcáreos y Yeso con 291,0%,
174,9%, 168,0% y 131,3% respecti-
vamente.
  El índice Construya, que es ela-
borado por las 12 empresas líderes
del sector, en junio del corriente
año mostró un incremento intera-
nual de 29,3%. Análogamente, la
actividad se expandió un 6,5% con
respecto al mes anterior. Por últi-
mo, el acumulado de los primeros
seis meses registró un aumento de
63,2% con relación al mismo perío-
do del año pasado.
  15 sectores de los 16 que confor-
man la industria manufacturera
mostraron aumentos interanuales.
Cabe destacar que, en mayo del
año pasado, la actividad económi-
ca se encontraba relativamente pa-
ralizada a consecuencia de las me-
didas adoptadas para bajar la velo-
cidad de los contagios de COVID
19. Por ello, en mayo del año 2021
se registraron marcadas subas in-
teranuales. En este marco, Vehícu-
los automotores, carrocerías, re-
molques y autopartes, Otro equipo
de transporte, Prendas de vestir,

cuero y calzado y Productos mine-
rales no metálicos experimentaron
aumentos de 275,2%, 163,6%,
149,8% y 88,2% respectivamente.
Por su parte, Alimentos y bebidas
(2,8%), Madera, papel, edición e
impresión (6,3%) y Sustancias y
productos químicos (14,2%) com-
putaron incrementos más modera-
dos. Por último, Productos de ta-
baco presentó una caída en térmi-
nos interanuales del 13,7%.
  Por la contención que brindó el
Estado nacional a través de crédi-
tos productivos subsidiados, pro-
gramas como el ATP, indemniza-
ción doble por despidos sin causa,
acuerdos de suspensiones con em-
presas y sindicatos para no despe-
dir, entre otras medidas, se logró
amortiguar el impacto de la crisis
protegiendo el entramado produc-
tivo industrial evitando una des-
trucción de mayores dimensiones.
La continuidad de las políticas eco-
nómicas a fin de fortalecer al sector
productivo en un escenario recesi-
vo, como el reemplazo del ATP por
el REPRO 2 y los créditos subsi-
diados para propiciar la inversión.

Olímpicos!
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